



Prière du Conseil permanent des évêques de France

À l'attention des fidèles

« Dieu de vérité et de bonté,
en ces temps de décisions fortes pour notre pays la France,
aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir,
pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur,
et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit-Saint,
éclairer ceux et celles qui seront choisis
comme députés ou auront à gouverner notre pays.

Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous.
Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus,
patronnes de la France, veillez sur notre pays.

Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité
et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute notre responsabilité,
des disciples de l'Évangile.

Amen. »